



Control de lectura

Christina Maily De León Rivera

Interculturalidad y Salud II.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Licenciatura en Medicina Humana.

2º “A”.

Comitán de Domínguez, Chiapas a 4 de julio del 2025

Charlatanería Mito o Recalificaciones

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Chusking

En la mitología griega Panacea era la hija de Asclepios y Epiona, su nombre significa la que cura todo en la edad media los alquimistas buscaron atentamente la panacea universal mitico medicamento capaz de curar a todos las enfermedades actualmente se da el nombre de panacea o curatodo al medicamento al que se atribuye eficacia para curar diversas enfermedades por lo que casi al final de la segunda década del tercer milenio de nuestra era las medicinas alternativas en nuestro medio y en el mundo fueron solo parte de la historia o del folclor, sin embargo algunas como el agua de flacote o personajes como la santa de corona no hace mucho que dejaron de ser noticia incluso internacional y otros como el niño Fidencio aunque desde hace mas de cien años continua un buen negocio a pesar de todo ello de su inteligencia y de su ausencia de cuidad es mas las panaceas y los charlatanes estan en pleno auge y han triunfado en la actualidad existen varias exitosas empresas dedicadas a la venta de medicamentos cuya propaganda hace pensar en la panacea los llamados productos milagrosos y aunque su eficacia se ha puesto en duda en varias ocasiones, continuan acrecentando su mercado en la práctica médica actual no es raro que el paciente acuda a consulta solo después de haber buscado y no haber encontrado alivio de su padecimiento en la red con el dr google o

Reflexología

Es una terapia es una terapia complementaria que implica la aplicación de presión de áreas específicas de los pies, las manos o las orejas con el objeto de promover la relajación y el bienestar general. Se basa en la creencia de que estas zonas reflejan diferentes órganos y sistemas del cuerpo y al estimularlas se puede influir positivamente en la salud de estas áreas. La reflexología se basa en la idea de que el cuerpo humano está conectado a través de meridianos energéticos y que los pies, las manos y las orejas son mapas de estos meridianos energéticos y que los pies, las manos y las orejas son mapas de estos meridianos. Al aplicar presión en áreas específicas de estas zonas reflejan diferentes órganos y sistemas del cuerpo y al estimularlas se puede influir positivamente en la salud de estas áreas. La reflexología se basa en la idea de que el cuerpo humano está conectado a través de meridianos energéticos y que los pies, las manos y las orejas son mapas de estos meridianos. Al aplicar presión en áreas específicas de estas zonas reflejas, se creen que se puede reducir el estrés y la ansiedad. Aliviar el dolor se ha utilizado como terapia complementaria para aliviar diversos tipos de dolor, como el dolor de espalda, el dolor menstrual o el dolor asociado con enfermedades crónicas. La estimulación de los puntos reflejos puede favorecer.

Vudu

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Christina

Cuando escuchamos vudu en nuestra mente se imagina la más terrible de todas las magias de la tierra empezamos a pensar en dos casas muñecas vudu estos últimos hasta lo podemos encontrar como llaveros hechos de lazo o tela de diversos colores y con poderosos hechizo el cual salen a cometer horribles crímenes y actos abominantes por órdenes del brujería que le hizo el conjuro últimamente han tenido gran auge por las series televisa y por el movimiento Zombi una forma de pseudo protesta Por el mundo globalizado y progresista el vudu es una religión mal conocida, desprestigiada, tildada por las revistas los libros, las películas que se dicen señas y objetivas de manera sistemática y con gran sensacionalismo los medios extranjeros han contribuido a presentarla constantemente como una horrible acorralación de curdas supersticiones, orgías sexuales magia negra, brujería y maleficio en una temeraria televisa de famoso programa donde se manejan temas de alta magia y brujería se manejaron esbozos del vudu en dos de sus personajes para caer en lo absurdo en todo en todo en lo que se manifiesta en dicho programa lo más desplorable es cuando sale un lúo papa legaba aquél que abre los caminos muy semejante a ellego de la regla de oro ochocha literalmente lo presentan como un dejale un bote como aliento todo esto demora y degredada al vudu como algo que siem

Referencia

1. Murillo Godínez, G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica Medicina Interna de México: 35 (1): 113-143.
2. Whatley, J.; Perkins, J.; Samuel, C. (2022). Reflexología: Explorando el mecanismo de acción.
3. Zúñiga Carrasco, I. R. (2015). Vudú): visión integral de la espiritualidad haitiana. Memorias: Revista Digital de Historia y Arqueología desde el Caribe, (26), págs. 152-176.